

# Danramil Grabag Berikan Arahan Kepada Anggota Babinsa

Rony - [MAGELANG.UPDATES.CO.ID](http://MAGELANG.UPDATES.CO.ID)

Oct 17, 2022 - 16:14



*Danramil 06/ Grabag Kapten Inf Maburon Memberikan Jam Danramil Kepada Anggota Babinsa di Aula Koramil*

MAGELANG, - Komandan Koramil (Danramil)06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang menggelar acara jam Komandan di aula koramil, diikuti oleh seluruh anggota Babinsa dalam rangka mengemban tugas pokok sebagai prajurit teritorial yang bersentuhan langsung dengan warga masyarakat di wilayah binaan, Senin (

17/10).

Jam pengarahannya atau yang lebih dikenal dengan jam Komandan merupakan salah satu bentuk kepedulian seorang Komandan satuan, untuk memberikan informasi serta berkomunikasi secara langsung dan efektif kepada anggota dibawahnya. Tugas pokok satuan teritorial yang selalu berhubungan dengan masyarakat dengan adanya pengarahannya dari setiap komandan Koramil sangat penting untuk dilakukan agar perintah dari Komando atas dapat diterima secara jelas dan dapat sebagai acuan dalam melaksanakan tugas kewilayahan.

Kapten Inf Mabruron selaku Danramil 06/ Grabag, mengucapkan terimakasih kepada seluruh anggota Koramil atas pelaksanaan kunjungan kerja ketua Cabang XXV Kodim Magelang di Koramil dapat berjalan dengan lancar dan aman. Selaku Danramil juga mengharapkan dengan maraknya kasus Narkoba yang terjadi, untuk itu setiap Babinsa yang ada di Koramil tidak ada yang berurusan dengan narkoba baik pengguna maupun pengedar karena akan menjadi permasalahan baru bagi keluarga maupun satuan," jelas Danramil.

Masih dikatakan Danramil, agar setiap anggota dimasa cuaca yang ekstrim dan tidak menentu banyak terjadi peristiwa bencana alam diantaranya banjir, tanah longsor, agar setiap Babinsa mampu menjadi garda terdepan dalam membantu kesulitan masyarakat di wilayah. Tanamkan naluri deteksi dini, cegah dini dan lapor cepat, ada permasalahan sekecil apapun di wilayah binaan, untuk segera dilaporkan secara langsung ke komandan.

Lanjut Kapten Inf Mabruron, laksanakan tugas di wilayah dengan tulus dan ikhlas karena setiap langkah kita dalam membantu masyarakat akan selalu dicatat amal kebajikan. Lakukan Kordinasi dengan aparat pemerintah desa terkait pendampingan maupun pelayanan tentang kesehatan, pendidikan, maupun peningkatan kesejahteraan bidang pembangunan, sehingga disaat melaksanakan tugas kewilayahan dapat berjalan dengan baik dan aman," tutup Danramil Kapten Inf Mabruron.

Pen: 0705/ Mgl